

CONOCER y el Gobierno de Baja California entregan certificados de competencias laborales a servidores públicos y alumnos de UTT



23 de enero de 2018, Tijuana, Baja California.

El Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) y el Gobierno de Baja California entregaron certificados a servidores públicos y a estudiantes de la Universidad Tecnológica de Tijuana (UTT).

En esta ocasión se otorgaron 840 certificados a servidores públicos que resultaron competentes en el estándar: Atención al ciudadano en el sector público. Durante la ceremonia de entrega, realizada en el Centro Estatal de las Artes (CEART) Tijuana, el Dr. Alberto Almaguer Rocha, Director General del CONOCER, reconoció el trabajo del Gobierno de Baja California y destacó que es el primer estado del país en certificar al personal de sus dependencias, lo cual retorna en beneficio del público que atiende y a quien debe brindar un servicio de calidad.

Aseguró que además de la atención al público, los funcionarios deben desarrollar competencias comunicativas, de resolución de problemas y digitales, entre otras, a fin de asegurar que el capital humano del sector gubernamental es el mejor preparado.

El Lic. Francisco Arturo Vega de Lamadrid, Gobernador de la entidad, felicitó a los servidores públicos que recibieron su certificado e indicó que con este logro dejarán un legado positivo en favor de los ciudadanos bajacalifornianos, a quienes se debe rendir buenas cuentas.

La C.P. Loreto Quintero, Oficial Mayor de la entidad, dijo que la calidad de los servicios es responsabilidad gubernamentales garantizar la calidad de los servicios, por lo que esta cuarta entrega, demuestra el trabajo realizado para que un mayor número de servidores públicos cuenten con la certificación.

Cabe destacar, que entre los funcionarios públicos certificados se encuentran: el M.A. Miguel Ángel Mendoza González, Secretario de Educación y Bienestar Social; el Lic. Roberto Karlo López Páez, Secretario Particular del Ejecutivo estatal, y la C.P. Loreto Quintero Quintero.

Por otra parte, en acto efectuado en las instalaciones de la UTT, también se reconocieron las acciones emprendidas para fomentar el desarrollo de competencias y la certificación de los alumnos de esta institución educativa, quienes mediante la certificación obtienen mejores posibilidades para insertarse en el mercado laboral.

De esta manera, 615 alumnos de la Universidad Tecnológica de Tijuana (UTT) recibieron certificados en los estándares de competencia: Operación de controlador lógico programable, Balanceo de líneas de producción, Gestión del mantenimiento industrial, Verificación de las condiciones de seguridad e higiene en los centros de trabajo, Clasificación arancelaria de mercancías de comercio exterior, Instalación de sistemas fotovoltaicos en residencia, comercio e industria, Maquinado de piezas de

aplicación aeroespacial en equipos de control numérico computarizado y Manejo de residuos peligrosos.

El Gobierno de Baja California, felicitó al Mtro. Othón Rogelio Casillas Ángel, Rector de la UTT, por integrar el desarrollo de competencias en la formación de los estudiantes y lograr la certificación de los mismos.

En ambos eventos se exhortó a las personas para que continúen su preparación mediante las oportunidades de desarrollo profesional ofrecidas en la entidad, y se estableció el compromiso gubernamental de impulsar políticas públicas que fortalezcan al capital humano de Baja California.



Comunicación CONOCER

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes
Ciudad de México, 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071

